

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang Gelar Silaturahmi dengan Ustad dan Kepala Desa Talagasari untuk Jaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 26, 2024 - 13:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Jum'at, 26 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang, Bripka Edi Lazuardi, melakukan silaturahmi dengan Ustad Ayii dan Kepala Desa Talagasari di wilayah hukum Polsek Sindangbarang, Polres Cianjur. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan tokoh masyarakat serta memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di Desa Talagasari.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Edi Lazuardi menyampaikan pesan penting mengenai perlunya sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Kami berharap agar semua pihak, termasuk Ustad dan Kepala Desa, dapat bekerjasama dalam menjaga keamanan di Desa Talagasari. Dengan adanya komunikasi dan koordinasi yang baik, kita dapat mencegah potensi gangguan keamanan dan meningkatkan rasa aman di masyarakat," ujar Bripka Edi.

Kepala Desa Talagasari menyambut baik inisiatif tersebut dan berkomitmen untuk mendukung upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga ketertiban di desa mereka. Ustad Ayii juga menyampaikan dukungan dan siap membantu dalam penyebaran informasi terkait kamtibmas di kalangan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., mengapresiasi kegiatan silaturahmi ini. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun kemitraan yang solid antara kepolisian dan masyarakat. Kami berharap agar kerjasama ini dapat terus terjalin dengan baik untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga," tambah IPTU Dadang.

Silaturahmi ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk meningkatkan kolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Talagasari, serta menjadi contoh baik bagi desa-desa lain di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.